



Todo indica que la candidatura de Morena para la presidencia de la República se definirá únicamente entre dos personajes, pues, según las más recientes mediciones, como la del organismo México Elige, Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard llevan una ventaja de más de 20 puntos de posicionamiento sobre el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández. Según la misma encuesta, del lado de la oposición el que mejores resultados obtuvo fue el joven alcalde de Monterrey, LUIS DONALDO COLOSIO, quien con tan sólo 21 puntos aventaja por mucho a perfiles de más trayectoria como Ricardo Anaya, Lilly Tellez, Alejandro Moreno, Miguel Ángel Osorio Chong o Santiago Creel.



Dicen los que saben que el presidente por el fiscal Alejandro Gertz Manero; el de México, Andrés Manuel López Obra- director de la CFE, Manuel Bartlett; el dor, puso a José Narro Céspedes a com-titular del ISSSTE, Pedro Zenteno, y el Tabasco no se guiere ensuciar las ma- ellos con niveles de más de 55 por ciennos, pero quiere fuera al de Zacatecas. to de percepción negativa. Por eso mismo, nos cuentan, el líder del Senado ya le asestó un golpe fuerte a Nos cuentan empresarios que urge que Narro, alrededor de la desaparición de dos marinos. ¿Será?

Hablando de mediciones que circulan en Palacio Nacional, resulta que aquella promesa de Andrés Manuel López Obrador de acabar con la corrupción simplemente no se ha cumplido, o al menos eso piensa la ciudadanía, que contestó sobre los altos niveles que considera se mantienen entre los integrantes de la administración pública.

El muy penoso primer lugar lo ocupa. prácticamente desde el inicio del sexenio, la campeona olímpica y titular de la Conade, Ana Gabriela Guevara; seguida

batir con Ricardo Monreal, pues el de director del IMSS, Zoé Robledo; todos

Patricia Carranza Armijo, titular del Órgano Interno de Control en el Hospital Manuel Gea Gonzalez, acelere los ajuscon relación a la compra LA-012NBB001-E33-2022 por 4.3 millones de pesos. Resulta que una denuncia, captada los últimos días de junio, alude a supuestos favoritismos por parte de Beatriz Adriana Vera, jefa del Departamento de Apoyo, y de Verónica Jiménez Franco, jefa del Departamento de Intendencia, quienes se habrían hecho de la vista gorda al momento de evaluar a Soluciones Integrales Elym, empresa que se quedó con el jugoso acuerdo.

Los enterados registran que Adán Augusto López Hernández, secretario de Gobernación, y Adriana Urrea, secretaria general del Sindicato Único de Trabajadores de Notimex (SutNotimex), sostuvieron una reunión este jueves en la sede de la dependencia federal con el objetivo de reanudar el diálogo y buscar una solución a la huelga que estalló hace dos años y medio. Lo cierto es que, consideran los observadores, solamente están ganando tiempo desde Palacio Nacional los aliados de López Obrador y Jesús Ramírez, para proteger a doña Sanjuana. Y nada más. Simulación, era el verbo de los que hoy están en el poder.